

# **Minsal confirma caso importado de sarampión en la RM**

Este viernes, el Ministerio de Salud (Minsal) informó que el Instituto de Salud Pública (ISP) confirmó un caso importado de sarampión en la Región Metropolitana. Se trata de una persona adulta con antecedentes de viaje reciente a Europa y Sudamérica, sin registro de vacunación contra sarampión-rubéola en el país. "El paciente se encuentra en buen estado de salud, recibiendo tratamiento sintomático ambulatorio, y ya completó su período de aislamiento", informaron a través de un comunicado. El Minsal agregó que los equipos de salud están realizando el seguimiento activo de los contactos cercanos para contener cualquier posible propagación.